



Diaconia 2013 est une démarche initiée par la Conférence des Évêques de France et par 50 Mouvements et Services d'Église.

C'est une démarche s'étalant sur 3 ans (2011 à 2013), qui trouve ses racines dans le triple axe de la mission de l'Église : l'annonce de la parole, la célébration des sacrements et le service de la charité, 3 tâches s'appelant l'une, l'autre et qui ne peuvent être séparées.

... / ...

Les Evêques de France nous lancent un appel pour resituer le service de la charité (diaconie) au cœur de la vie des communautés, en appliquant un programme en 5 étapes :

1. **Mettre en valeur** ce qui se vit déjà au sein de nos équipes et communautés (repérer les situations de fragilités et les enjeux sociaux, recueillir les témoignages sur ce qui est déjà en œuvre) : *Sept 2011 à carême 2012*

2. **Le partager et le vivre** avec d'autres (Croiser les regards, partager les expériences, vivre des temps de partage fraternel avec les plus fragiles) : *Carême 2012 à juin 2012*

3. **Aller à la rencontre** de ceux qui sont loin de l'église, en se laissant accueillir pour découvrir comment s'y vit le service des frères : *septembre 2012 à carême 2013*

4. **Inviter à célébrer** la fraternité (partager au niveau territoire le fruit des étapes précédentes avec tous, surtout les plus fragiles. Préparer et mobiliser largement pour l'étape finale).

5. **Participer** au rassemblement national à Lourdes : *10, 11, 12 mai 2013*